

CARTAS A YA

EL OBJETIVO SOCIALISTA

Don Justo de la Cueva nos envía una "réplica al editorial de YA" titulado "¿Cuál es su objetivo?" (13-X-77), en la que se dice:

"No es cierto que mi artículo "Te equivocas, Felipe" ("Diario 16", 3-X-1977) sea "una mezcla de ataques y amenazas al secretario general del Partido". Felipe González es el primer secretario de la Comisión Ejecutiva de mi partido. Y aunque yo no le he votado (porque la delegación de Madrid al XXVII Congreso, de la que yo era miembro, decidió no votarle —decisión a la que contribuí con mi voto—), acato la decisión de la mayoría y le apoyo y defiendo como primer secretario siempre y cuando actúe en el marco de sus facultades estatutariamente establecidas y respete la disciplina del partido encarnada en las resoluciones del congreso, órgano soberano del partido. Sucede que el PSOE no tiene establecido como dogma la infalibilidad de su primado y, siendo un partido democrático, cabe que un militante de base pueda criticar públicamente la actuación de su primer secretario sin que el Santo Oficio lo excomulgue como hereje.

Pregunta su editorial cuál es nuestro objetivo. Lo tiene publicado desde hace noventa y ocho años en el "Programa máximo" del PSOE, ratificado en el XXVII Congreso y vigente, por tanto para todos los militantes: "La completa emancipación de la clase trabajadora. Es decir, la abolición de todas las clases sociales y su conversión en una sola de trabajadores, dueños del fruto de su trabajo, libres, iguales, honrados e inteligentes." En cuanto al método, está expresado en la resolución política del XXVII Congreso, que define así el correcto concepto de la "dictadura del proletariado": "Hasta que se cubra ese objetivo final de la sociedad sin clases, con la consiguiente desaparición del Estado, y se cambie el gobier-

no de los hombres por la administración de las cosas, existirá una etapa transitoria de construcción del socialismo en la que serán necesarias intervenciones energéticas y decisivas sobre los derechos adquiridos y las estructuras económicas de la sociedad burguesa. Consistirá en la aplicación real de la democracia, y no en su abolición. El grado de presión a aplicar deberá estar en función de la resistencia que la burguesía presente a los derechos democráticos del pueblo, y no descartamos, lógicamente, las medidas de fuerza que sean precisas para hacer respetar los derechos de la mayoría haciendo irreversibles, mediante el control obrero, los logros de la lucha de los trabajadores."

Texto también público (tanto, que lo leyó Pérez Llorca en el famoso pleno del "caso Blanco"). Obligatorio, como para todo militante del partido, para Pablo Castellano y para mí. Quienes, no lo dude, estamos muy orgullosos si fuera cierto lo que dice su editorial: que hemos sabido continuar el estilo del gran revolucionario socialista que fue Largo Caballero."

N. de la R.—Publicamos gustosamente la réplica a nuestro editorial, aunque, a nuestro parecer, de réplica tenga poco. De todas formas, que sea o no amenaza decirle al primer secretario del PSOE que, si se separa de la base, que le ha hecho, ésta puede deshacerle, es cuestión interna en la que no queremos entrar. A nuestros lectores les interesará más, sin duda, esta nueva ratificación del totalitarismo de un programa (con dictadura del proletariado, aplastamiento de la burguesía, medidas de fuerza y otras lindezas del mismo jaez) que irrumpe así ataviado en la vida pública española como anacrónico residuo de un pasado que los modernos socialistas europeos han repudiado empresamente hace años, pero que los nuestros exhiben ostentosamente para demos-

trar que no han olvidado ni han aprendido nada. Lo mismo decimos sobre la pretensión de continuar el estilo revolucionario de Largo Caballero; libre es nuestro comunicante de sentirse orgulloso de ello, como líbres somos nosotros de recordar el alto precio de sangre que aquel estilo costó a todos los españoles, y a los socialistas sensatos también.

CRUCE PELIGROSO

Don Miguel Arceo nos escribe:

"En Aldea del Fresno, a 18 kilómetros de Navalcarnero, en una de las colonias allí existentes, entre las calles del Conde y Acacias, no podemos vivir tranquilos por miedo a que les pase algún accidente grave a nuestros hijos, por la gran afluencia de motos de inconscientes niños de once años en adelante o de inconscientes padres, algunas de gran cilindrada, que pasan a gran velocidad, en donde existe un cruce de calles, precisamente en donde paran todos los niños de la colonia con sus bicicletas o sin ellas.

Un día, esos niños bajaban picándose entre ellos, y uno, sin poder controlar la máquina, pasó por encima de la bicicleta de mi hijo, de seis años, que estaba jugando con otro amiguillo aproximadamente de su misma edad, con tan buena fortuna que, a pesar de ser tan jóvenes, tuvieron los suficientes reflejos para tirarse de la bicicleta en la que iban los dos al ver el peligro, sin que les ocurriera nada, gracias a Dios. ¿A quién tenemos que dirigirnos con el fin de que pongan señalizaciones en condiciones para de ese modo poder denunciarles y les pongan las sanciones de rigor, ya que allí no puede existir vigilancia alguna, tanto a esos niños o a sus padres como a algunos automovilistas? Allí existía un stop, pero parece que a alguno le estorbaba y lo hicieron desaparecer. Algunos vecinos están cansados de reclamar al Ayuntamiento, pero nadie hace caso."

DECORAMOS

INSTALAMOS COMPLETAMENTE TODA CLASE DE LOCALES COMERCIALES

Estudiamos facilidades de pago a convenir

DECORACIONES C/ Mayor, 6, 3.º 8
2328655 - 2312374

MADRID MADRID

EL TIEMPO

AYER EN MADRID

MAXIMA MINIMA

+ 22 + 14

dental y Canarias. Han destacado los 27 litros por metro cuadrado recogidos en Vigo (aeropuerto), 24 en Pontevedra y 23 en Santiago de Compostela.

Tiempo probable.—Cielo nublado o muy nublado, con chubascos o lluvias intermitentes en la vertiente atlántica, con tendencia a mejorar durante el día. Parcialmente nublado, con algunas precipitaciones dispersas, en general débiles, en el Cantábrico.

Temperaturas extremas peninsulares.—Máxima, 27 grados, en Granada. Mínima, 10 grados, en Soria, Ciudad Real y Guadalajara.

Temperaturas extremas en las siguientes capitales españolas. La Coruña, 19-17; Pontevedra, 18-16; Badajoz, 23-17; Barcelona, 24-12; Valencia, 22-16; Alicante, 24-19; Murcia, 23-18; Sevilla, 28-16.

(Estos horarios se refieren a la hora oficial peninsular.)

su salud bien vale un chequeo

asesores médicos

Exploración general, Medicina interna, Cardiología, Ginecología, etc. (C. S. 1.003)

AVDA. COMANDANTE FRANCO, 19 - Tels. 259 07 34 y 458 23 09

(Viene de la pág. anterior)

Constitución garantiza la vida de todo ciudadano). En su breve justificación de la sentencia, el Alto Tribunal dijo que la forma de defender la vida de los ciudadanos era una decisión a tomar por el Gobierno y, por otra parte, no se debía facilitarles la vida a los delincuentes y terroristas asegurándoles de antemano la línea de conducta de las autoridades.

Fracasada esta gestión, los hijos del industrial secuestrado por el comando Hausner han intentado ponerse directamente en contacto con dicho comando a través del abogado ginebrino Payot. Se supone que en un desesperado intento de rescatar a Hans Martin Schleyer mediante el pago de un fuerte rescate, y que las perspectivas de liberar a los 11 terroristas encarcelados son muy menguadas en estos momentos.

EXITOS DE LA DIPLOMACIA ALEMANA

Contra esta "internacional del terror" el canciller Schmidt está organizando una "solidaridad internacional de la civilización". Evidentemente, la negativa múltiple—Argelia, Vietnam, Yemen del Sur, Somalia, Libia, etc.—de países tradicionalmente proclives

LIBERADOS LOS REHENES

a dar cobijo a los terroristas a acoger a los 11 miembros de la banda Baader-Meinhof se debe a las presiones del Gobierno federal. La gestión se hizo más que patente el sábado, cuando a la noticia de Mogadiscio de que Somalia estaba dispuesta a acoger a los terroristas alemanes "por razones humanitarias" fue seguida de una conferencia de más de una hora de duración entre el canciller Schmidt y el jefe de Gobierno somalí, Barre, y el anuncio de última hora de Somalia de que tampoco ella quería acoger a los terroristas a canjear por los pasajeros del Boeing de la Lufthansa coincidiendo con las gestiones del canciller—aunque por razones evidentemente profesionales—están las gestiones de la Asociación Mundial de Pilotos acerca de Mogadiscio. Los pilotos quieren que Somalia impida a cualquier precio que el avión secuestrado parta de allí manejado por un solo piloto. No sólo es la tarea muy peligrosa, sino que en las condiciones físicas en que se debe encontrar el copiloto de la nave tras tantos días de secues-

tro y la conmoción moral del asesinato de su compañero Schumann, pilotar el reactor es casi un suicidio.

VISITA DE CALLAGHAN

Se han sabido algunos detalles más: así, por ejemplo, que el palestino que parece dirigir toda la "operación Kafr Kaddum" se halla enfermo, que los cuatro terroristas a bordo de la nave son dos alemanes—hombre y mujer—y dos árabes—también pareja—, que el nombre del comando secuestrador ("comando Halimah") corresponde al nombre de guerra de una terrorista alemana que había participado en el secuestro del avión de Air France desviado a Entebbe (Uganda). En Bonn se cree que esta mujer podría ser Gabriele Kroch-Tiedmann, muy vinculada a los palestinos de Haddad y a "Carlos".

También llama la atención el contraste entre la dureza de los cuatro miembros del comando, que no han dudado en asesinar públicamente al capitán Schumann, y la paciencia con que dejan que transcurran sus últimos días sin que pase nada.

Valentín POPESCU

La "operación secuestro" se ultimó en un hotel de Palma

PALMA DE MALLORCA. — "La operación secuestro del avión Boeing 737, de la compañía alemana de vuelos regulares Lufthansa, fue ultimada en un hotel del paseo Marítimo de Palma: el hotel Costa Azul", así dice, en su edición de ayer tarde, el diario "Ultima Hora", informa Logos.

La información continúa diciendo: "De acuerdo con las averiguaciones de "Ultima Hora", corroboradas por fuentes solventes, "Kafr Kaddum" (así es conocida la operación) se montó en su última fase en un hotel palmeño."

Se creía—siempre según el diario "Ultima Hora"—en un principio que los secuestradores habían estado alojados en el hotel Beller. Posteriormente se apuntó la posibilidad de que el estableci-

miento hotelero elegido fuera el Palas Atenea. En ninguno de los dos se inscribieron. Si lo hicieron en el Costa Azul. Aunque existen ciertas lagunas de identidad—obviamente presentaron en recepción carné de identidad falsos—, el comando ocupó habitaciones del establecimiento propiedad del conocido industrial Gil. Parece ser que a Palma llegaron un día antes del secuestro. Es una mera

El Gobierno español manifiesta su enérgica condena

MADRID.—"Con motivo del secuestro de un avión de Lufthansa en vuelo de Palma de Mallorca a Francfort y de la retención de su tripulación y pasajeros, entre los que se encuentra un grupo de personas de nacionalidad española, el Gobierno español declara, una vez más, su enérgica condena de estos actos de terrorismo, que ponen en peligro la integridad y la vida de las personas, informa la OJD en una nota. "En tan dramáticos momentos, el Gobierno español manifiesta su comprensión y solidari-

especulación, pero tiene visos de realidad, habida cuenta del tiempo de estancia en el hotel la víspera del secuestro.

DOS CADAVERES EN LAS BODEGAS DEL AVION

PALMA DE MALLORCA. — Los cadáveres de dos súbditos alemanes fallecidos en Mallorca y que eran trasladados a su patria van en la bodega del avión. No ha sido posible confirmar oficialmente la noticia ni la identidad de los difuntos, informa Logos.

dad con el Gobierno alemán", informa Logos.

COMUNICADO DEL SEPLA

MADRID.—El Sindicato Español de Pilotos y Líneas Aéreas (SEPLA) ha condenado, a través de un comunicado, el asesinato del comandante piloto del avión de la compañía Lufthansa, informa Cifra. El SEPLA advierte que tomará todas las medidas que estén a su alcance para evitar su repetición en lo posible y que exigirá a todos sus afiliados extremar las medidas de seguridad a bordo de los aviones.

Este sindicato de pilotos, continúa el comunicado, que repetidamente viene exigiendo de las autoridades aeronáuticas la adopción de medidas de seguridad en los aeropuertos, lamenta que éstas hayan sido inefectivas o prácticamente inexistentes hasta el presente y considera responsable, en parte, de lo sucedido a esa falta de seguridad.

En las próximas semanas, temperaturas normales y lluvias, sobre todo en el Norte

Los pronósticos realizados por el Servicio Meteorológico de los Estados Unidos para el hemisferio norte con validez hasta mediados de noviembre anuncian precipitaciones algo importantes en la mitad norte de la Península, así como en Francia e Inglaterra. En el sur se anuncian como ligeras en dicho período.

En cuanto a las temperaturas, se vaticinan sensiblemente normales en la península Ibérica y en general en toda Europa occidental.

Alberto LINES

TRANSPORTADORES DE RODILLOS

en perfecto estado de conservación. Vendo instalación mecanizada de transporte de rodillos para palets de 1.000 X 1.200 y 300 kilos de carga útil por palet. Longitud total, hasta 200 metros

Interesados escribir al Apartado de Correos núm. 17.131 o llamar al teléfono 468 43 93, de 8 a 16 horas

SIN HIPOTECA MOSTOLES

LLAVE EN MANO

Entrada única: 380.000 pesetas

y sólo 15.400 pesetas mensuales en 168 meses

Condiciones exactas - Ni un céntimo más

Extraordinarios pisos de 3 y 4 dormitorios, 2 baños, calefacción y agua caliente centrales, grandes zonas verdes con jardines infantiles, ¡Comience a disfrutarlo hoy mismo!

Visitar edificio CARLOS V, en la carretera de Fuenlabrada a Mostoles, calle Carlos V, número 34, junto a grupo escolar Juan Pérez Villamil y parte posterior de residencia J VERSALLES

ANUNCIOS "YA" y toda la prensa nacional



231 38 16 - 232 14 34
ALCALA, 3 (ESTANCO)